

Tägliche frische, regionale Küche für die Schülerinnen und Schüler der offenen Ganztagschule und der Kindergärten im Markt Oberthulba

Das neue Team der Mittagsverpflegung stimmt sich ein auf das neue Schuljahr und freut sich auf die vielen Kinder, die dieses Jahr wieder oder auch erstmalig das Essen der Mittagsverpflegung gebucht haben.

Gut motiviert erweitert das Team den Speiseplan um einige neue Gerichte.

Die Kinder essen in der Schule oft Gerichte oder probieren Speisen, die zuhause selten oder nicht zubereitet werden. Die täglich frisch, aus regionalen Zutaten hergestellten Menüs kommen bei den Kindern immer sehr gut an und erfreuen sich großer Beliebtheit.



Bürgermeister Mario Götz und Geschäftsleiterin Nicole Wehner besuchten das Team

Bettina Müller, Susanne Schüll, Sandra Blum und Petra Büchner in der Küche der Mehrzweckhalle in Oberthulba.

Bürgermeister Mario Götz informierte über die gestiegenen Schülerzahlen der Ganztagschule, wodurch in der Woche ca. 160 Essen gebucht wurden.

Die Kindergärten in Hassenbach, Oberthulba und Thulba haben ebenfalls ca. 90 Essen in der Woche für das kommende Kindergartenjahr angemeldet.

Text: Nicole Wehner, Foto: Thomas Kirchner